



01.06.2017 14:42 CEST

Kuchenbasar für Bärenherz: Schüler der Paul-Guenther-Oberschule Geithain engagieren sich für das Kinderhospiz

Am 31. Mai besuchten Schüler der Paul-Guenther-Oberschule Geithain das Kinderhospiz Bärenherz, um eine Spende in der Höhe von 60 Euro zu übergeben. Im Anschluss schrieb uns ihre Vertrauenslehrerin Birgit Biringer:

"Sehr geehrte Mitarbeiter des Kinderhospizes Bärenherz,

am heutigen Tag war ich mit drei Schülerinnen des Schülerrats der Paul-Guenther-Oberschule Geithain bei Ihnen und habe eine kleine Spende aus dem

Erlös des Kuchenbasars unserer Schule überbracht. Mich begleiteten Nelly Conrad, Celina Demmer und Nikola Bargel. So lustig unsere Hinfahrt nach Markkleeberg auch war, auf der Rückfahrt herrschte eisiges Schweigen. Die Schülerinnen waren sichtbar betroffen, dass so junge Kinder schon sterben müssen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für den netten Empfang."

Ein bärenherzliches Dankeschön geht an die Schüler der Paul-Guenther-Oberschule Geithain!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de